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Il nome

"In un buco nel terreno viveva un hobbit. Non un buco sporco, umido, pieno di resti di vermi e di
odore di fango, né ancora un buco asciutto, nudo, sabbioso, senza niente dentro per sedersi o per
mangiare: era un buco-hobbit, e questo significa comfort. Era un hobbit molto benestante, e il suo
nome era Baggins. I Baggins vivevano nella contea da un tempo immemorabile, e la gente li
considerava molto rispettabili, non solo perché erano molto ricchi , ma anche perché non avevano mai
fatto nulla di inaspettato. Non c'era niente che si potesse dire contro i Baggins, fino a quando questa
incredibile storia non venne alla luce.

I nomi evidenziati in questo brano sono tutti nomi.

Che cosa sono i nomi?

I nomi sono parole che usiamo per identificare persone, animali, cose, luoghi e idee. Senza i nomi,
sarebbe molto difficile comunicare e descrivere il mondo che ci circonda. Ad esempio, senza i nomi,
non potremmo dire "cane", "scuola" o "amicizia".

Il cane corre nel parco .

In questa frase, "cane" e "parco" sono nomi.

"Cane" identifica un animale e "parco" un luogo.

I nomi possono essere di vari tipi, come vedremo nei paragrafi successivi. Possono indicare oggetti
concreti che possiamo vedere e toccare, oppure idee astratte che possiamo solo pensare o sentire.

I nomi sono parole che servono per identificare persone, animali, cose, luoghi e idee .

Tipi di Nomi



I nomi si dividono principalmente in due categorie: nomi comuni e nomi propri.

I nomi comuni indicano categorie generali di persone, animali, cose, luoghi o idee.

Cane, libro, città .

I nomi propri, invece, identificano un individuo specifico all'interno di una categoria.

Marco, Fido, Roma .

 "Marco" è il nome proprio di una persona,"Fido" di un cane, e "Roma" di una città.

Un'altra distinzione importante è tra nomi concreti e nomi astratti. I nomi concreti indicano cose che
possiamo percepire con i nostri sensi.

Tavolo, gatto, montagna .

I nomi astratti, invece, indicano concetti, idee o sentimenti che non possiamo vedere o toccare, ma
solo immaginare o sentire.

Amore, felicità, tristezza .

Il Genere dei Nomi

In italiano, i nomi hanno un genere, maschile o femminile. Questo significa che ogni nome appartiene
a una di queste due categorie grammaticali. Ad esempio, "libro" è un nome maschile, mentre "penna"
è un nome femminile.

Il libro è interessante .

In questa frase, "libro" è maschile e quindi usiamo l'articolo "il".

La penna è blu .

Qui, "penna" è femminile e usiamo l'articolo "la".



Il genere dei nomi può essere riconosciuto dall'articolo che li accompagna ("il", "lo", "la", "i", "gli",
"le") o dalla desinenza, la parte finale della parola.

Ad esempio, molti nomi maschili terminano in "-o" e molti nomi femminili terminano in "-a".

In italiano, i nomi hanno un genere, maschile o femminile, che spesso si riconosce dall'articolo o dalla
desinenza .

Il Numero dei Nomi

I nomi possono essere anche singolari o plurali. Il numero singolare indica una sola persona, animale,
cosa, luogo o idea.

Gatto .

"Gatto" è singolare e indica un solo animale.

Il numero plurale, invece, indica più di una persona, animale, cosa, luogo o idea.

Gatti .

"Gatti" è plurale e indica più di un animale.

Per formare il plurale, spesso si cambia la desinenza del nome. Ad esempio, i nomi che terminano in
"-o" al singolare di solito terminano in "-i" al plurale.

Libro - Libri .

I nomi possono essere singolari o plurali, e il plurale si forma cambiando spesso la desinenza del
nome .

Conclusione

I nomi sono fondamentali per la nostra comunicazione quotidiana. Ci aiutano a identificare e
descrivere tutto ciò che ci circonda. È importante conoscere i diversi tipi di nomi, il loro genere e il
loro numero per poterli usare correttamente nelle frasi.



Abbiamo visto che i nomi possono essere comuni o propri, concreti o astratti, maschili o femminili,
singolari o plurali. Conoscere queste distinzioni ci aiuta a parlare e scrivere in modo chiaro e preciso.

La scuola è finita e gli studenti sono felici .

In questa frase, "scuola" e "studenti" sono nomi che identificano un luogo e delle persone.
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